

Liebe baut auf...

Von Sebastian Schulz

6. Februar 2025, 12:33



Das Lebenszeugnis der Liebenden hat Zukunftspotential: es verändert und bereichert unsere Welt und in unseren Kirchen. Darauf wollen wir am Valentinstag aufmerksam machen. Am Freitag, den 14.02.2025 sind wir von 11:30 bis 17:30 Uhr auf dem Laurentiusplatz und in der Laurentiusbasilika präsent und ansprechbar. Kommt gerne als Paar oder Single vorbei. Wir freuen uns auf die Begegnung mit euch.

Eine Initiative der talAchse-Gruppe (KJA Wuppertal wohnzimmer, Sophienkirche, Ev. Kirche - Gemeinde Elberfeld Nord, Kath. Kirche St. Laurentius, St. Antonius und die Servicestelle Engagement Barmen, im Kath. Stadthaus die LauBe, Ehepastoral Wuppertal)

Ansprechperson der KJA Wuppertal: Diakon Gregor Tobias, Felizitas Marx